

Mercacoles acerca a los menores a conocer los mercados municipales con un concurso de dibujo

23/06/2022



Durante la entrega de premios se han repartido helados | J.C.

La iniciativa Mercacoles volvió este año después de dos años por la COVID-19, y como novedad, en esta ocasión se ha llevado a cabo la primera edición de un concurso de dibujo. Seis han sido los menores premiados, elegidos por sorteo, que han conseguido **tres entradas, dos de adulto y una de un menor, para ir a un parque acuático de la provincia**. Con esta iniciativa se ha buscado acercar a **los menores de 3º de Primaria** de todos los centros educativos de la ciudad a los mercados municipales para que los conozcan de primera mano.

“Con este concurso se pretende que los menores vuelvan a los mercados con sus padres, con sus abuelos o

familiares ya que **lo que se busca es que conozcan estos lugares e incentivar que se venga al mercado y tener una excusa para hacerlo**” ha señalado la concejala de Comercio y Mercados, **Sílvia Ibáñez**. Además ha explicado que “para los menores que no han podido participar en esta edición, el año que viene se dará continuidad a la iniciativa, así que les animamos a que participen”.

Los premiados se han conocido esta mañana, primero en el Mercado de San Francisco, donde han resultado premiados **Álex R.A. del CEIP Juan Rico y Amat, Ana María Andrea y Javier Alejandro Lainer del Miguel**

de Cervantes. Posteriormente se ha realizado el sorteo en el Mercado Central, donde **Sara Valentina Morrys del Miguel Servet, Tamara Amorós del Virgen de la Salud y Lucía Busquier del Santo Negro** han recibido

como premios cheques para material escolar que podrán gastar durante todo el mes de septiembre. Además, todos los menores que se han acercado con sus familiares a los mercados han recibido un globo, les han maquillado la cara y les han regalado un helado.